

Ökum. «Fiire mit de Chliine» am Samstag, 22. Juni

Herzlich laden wir ein zum «Fiire mit de Chliine», von 10 bis 10.30 Uhr, in die reformierte Kirche mit feinem Znüni. Kinder von ca. zwei bis fünf Jahren, die Geschwister, (Gross)-Eltern und Bezugspersonen sind willkommen, die grossartige Geschichte zu hören und in die Reisewelt des Bibers einzutauchen.



«Ein Biber reist um die Welt»: Er will die Welt entdecken und bangt um den Heimweg, während er von Husky Akita im Ballon mitgenommen wird und sein Zuhause aus der Luft sucht. Akita und Biber unterhalten sich in luftdurchströmten Höhen über Tierbehausungen und ihre Bewohner. Tierbauten sind faszinierend, besonders, wenn sie wie bei Biebers gut verborgen sind. Viele Bauten werden überflogen, bis die Biberburg ins Blickfeld gerät und Biber endlich bestätigen kann: «So sieht mein Zuhause aus, so baut man nach Biberart!»

Ronja und Köbi sind wieder fröhlich dabei. Schweren Herzens müssen wir Ueli, der das Fiire-Team fast fünf Jahre mit vollem Einsatz bereichert hat, verabschieden. Mit Leib und Seele erzählte er kinderleicht, liebevoll und sattelfest Geschichten. Auch er ist reiselustig, wir wollen ihm etwas Kleines auf den Weg geben.

Aufgepasst: Nach der Sommerpause begrüßen euch am 31. August zwei neue Fiire-Team-Mitglieder. Sie freuen sich schon riesig auf euch. Mit besten Wünschen auf bald!